

La Diócesis de Punalur

Casa del Obispo, P.B. No. 48, Punalur, Kerala – 691 305,
S. India

Presentación
de
Iglesia de San Francisco de Asís
en Kottavattam Jn., Elampal

La Diócesis de Punalur
Casa de los Obispos PB 48, Punalur, Kerala – 691 305

**CONSTRUCCIÓN DE LA IGLESIA DE SAN FRANCISCO DE ASÍS EN ELAMPAL,
DIÓCESIS DE PUNALUR**

1. INFORMACIÓN GENERAL

un. Título del proyecto Asís	Construcción de San Francisco de Iglesia de Elampal, Punalur Diócesis
b. Ubicación	Elampal, Diócesis de Punalur en Distrito de Kollam
c. Nombre y dirección del solicitante	Reverendo Dr. Selvister - Ponnumuthan Obispo de Punalur Casa del Obispo PB N° 48 Punalur Kerala, India PIN 691 305
d. Nombre y dirección del titular legal	Diócesis de Punalur Punalur, Kollam Dist Kerala, India - 691 305

RESUMEN

La comunidad parroquial de la iglesia de San Francisco de Asís, Elampal en la diócesis de Punalur, necesita una nueva iglesia para el culto y la celebración de los sacramentos. La comunidad católica de unas 100 familias había estado utilizando un pequeño edificio en ruinas para su culto desde hace algunas décadas. Los recursos locales son insuficientes para satisfacer las necesidades de la comunidad, que es principalmente de trabajo diario y ocasional. Por lo tanto, se propone construir una nueva iglesia de unos 453,6 metros cuadrados en Elampal para el uso de la comunidad parroquial.

2. ANTECEDENTES

ÁREA Y UBICACIÓN: El proyecto está ubicado en Elampal en la diócesis católica latina de Punalur, distrito de Kollam, Kerala, sur de la India. La diócesis de Punalur tiene predominantemente una población dalit, cuya primera o segunda generación de cristianos conversos de las clases más bajas o marginados del sistema de castas hindú. Han heredado siglos de desventajas socioeconómicas, que los hacen todavía pobres y muy marginados.

La comunidad de católicos se formó y construyó en el siglo pasado. Había tres galpones a modo de capillas de acuerdo a la necesidad de la comunidad de Elampal. La iglesia actual fue construida y bendecida por el difunto obispo de Quilón, S.E. Jerónimo M. Fernández, el 12/05/1974. Hace 40 años había poco más de 10 familias en la parroquia. Además, el fuerte monzón y las inclemencias del tiempo tuvieron su impacto en el edificio. Por lo tanto, debe demoler por razones de seguridad. A continuación, la Santa Misa se celebrará de forma temporal.

A partir de todos estos últimos años ha habido un aumento gradual en el número de familias. Ahora el número de familias subió a 100. Los domingos un buen número de personas deben permanecer fuera de la Iglesia para asistir a la Santa Misa. La iglesia actual ha sido ampliada una vez, muchas veces en el pasado se han hecho trabajos de mantenimiento, aún así el lugar es limitado.

Estratégicamente es un lugar importante, ya que, muchas de nuestras instituciones dependen de esta parroquia, por lo que el alcance de aumentar los fieles es definitivo. Cinco comunidades religiosas de Hermanas, el Seminario Menor Diocesano, la Escuela Secundaria Inglesa San Francisco de Asís, el Hospital de la Misión Little Flower, etc., pertenecen a esta parroquia. Al ser un centro cristiano, Kottavattom Jn., los feligreses esperan un lugar de culto apropiado para la gloria de Dios y para la dignidad de los fieles.

PUEBLO: El pueblo es mayoritariamente indígena que son jornaleros asalariados y agricultores marginales. Otros grupos ocupacionales se dedican a la construcción, la pintura, la albañilería, el trabajo asalariado agrícola, la extracción de caucho y la tala. Las mujeres se dedican a las actividades domésticas, el trabajo asalariado en las fábricas de anacardos, la recolección de productos forestales y forraje, el trabajo asalariado (culíes), el trabajo asalariado en la construcción, etc.

Perfil de la comunidad:	Perfil laboral de la comunidad:
Total de familias: 100 Miembros: 600 Hombres 250 Mujeres 350	Trabajo ocasional 30% Trabajo asalariado agrícola 11% Obras 40 % Roscado de caucho 6% Trabajo en fábrica de anacardos 6 % Conducción de automóviles 6% Empleo en el gobierno 1%

La gente de la zona vive dispersa y económicamente semanal. Los principales factores que contribuyen a ello son la pobreza y la marginación. El nivel de diversificación ocupacional también es bajo. Esto ha llevado a algunas migraciones forzadas. El nivel educativo y de salud es bajo. Los niveles de alfabetización también siguen siendo bajos.

Problemas prioritarios

El problema prioritario es la falta de instalaciones adecuadas para la celebración de la liturgia y los sacramentos. En consecuencia, la formación en la fe de la comunidad se ve afectada negativamente. Los grupos focales de la parroquia, como las mujeres, los niños y los jóvenes, tienen poco acceso a las instalaciones comunes para la reunión, la formación continua en la fe y el desarrollo sociocultural. Los otros problemas socioeconómicos relacionados con la comunidad son los siguientes:

- Pobreza
- Desempleo
- Falta de educación y de servicios/instituciones educativas
- Falta de oportunidades de medios de vida sostenibles
- Limitaciones institucionales: bajo acceso a beneficios y servicios económicos y públicos

3. PROPUESTA

Se propone construir una iglesia de unos 453,6 metros cuadrados de zócalo con un santuario, ala principal, sacristía, campanario y pórtico para la comunidad parroquial de Elampal, en el plazo de un año, en beneficio de unas 100 familias católicas.

FINALIDAD Y OBJETIVOS

General

El proyecto contribuirá a la formación en la fe y al crecimiento pastoral mediante la creación de infraestructuras e instalaciones adecuadas para los fieles.

Objetivos Específicos:

- *Proporcionar instalaciones adecuadas para el culto mediante la construcción de una iglesia de 453,6 metros cuadrados. en beneficio de la comunidad parroquial de Elampal, en la diócesis de Punalur, en un plazo de dos años.*
- *Asegurar el crecimiento y desarrollo de las mujeres, jóvenes y niños de la comunidad de Elampal proporcionando oportunidades para la formación en la fe y el desarrollo espiritual.*
- *Aumentar la participación de los jóvenes en la parroquia mediante la creación de instalaciones en la parroquia adecuadas a sus necesidades.*

4. PLAN DE ACCIÓN

La planificación implicó un análisis de necesidades y una preparación de diseño adecuada a la localidad y la comunidad. El plan de construcción y el presupuesto detallado han sido preparados por arquitectos e ingenieros cualificados. Las comunidades parroquiales dirigidas por el consejo pastoral parroquial han participado en el proceso de planificación. La construcción será ejecutada por contratistas civiles calificados. Un equipo de monitoreo dirigido por el párroco y el comité parroquial monitoreará las actividades de construcción y la participación de la comunidad en el proyecto.

Habrà una contribución local de dinero y materiales de construcción movilizados por parte de los feligreses, simpatizantes y la comunidad local. Las etapas de construcción incluirían la preparación del terreno, la cimentación y el sótano, los muros, la superestructura, el techo, el piso, el trabajo del santuario, el campanario, la fachada, la sacristía, el pórtico, la rampa y los escalones de la carretera principal.

5. SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN

El equipo de seguimiento y evaluación, formado por el Vicario Episcopal Diocesano de Asuntos Temporales, el párroco y los miembros del consejo pastoral parroquial y de las organizaciones a nivel parroquial, examinará aspectos como las actividades y etapas de la construcción, la movilización de fondos y materiales locales, las instalaciones creadas, el acceso a las instalaciones y el uso de las instalaciones proporcionadas. El proceso de participación comunitaria, el trabajo de autoayuda comunitaria será monitoreado para tener un mejor impacto social.

6. RESULTADO E IMPACTO

La nueva iglesia y las instalaciones permitirán a la comunidad ofrecer el culto divino de una manera más efectiva. La vida sacramental de la comunidad mejorará. Las familias tendrán una mejor formación en la fe. En consecuencia, la comunidad se fortalecerá más. Los BCC tendrán un papel más participativo a lo largo de este período de construcción. Todas y cada una de las unidades de BCC deben encontrar y movilizar sus propios recursos para lograr la contribución local. La nueva instalación mejorará la formación catequética de los niños católicos. Los jóvenes ahora organizados en el Movimiento Juvenil Católico de Kerala se fortalecerán. Las asociaciones piadosas de la parroquia tendrán mejores oportunidades de desarrollo. Se revitalizarían los ministerios sociopastorales. Una nueva iglesia y mejores instalaciones mejorarán la autoestima de los miembros de la parroquia que a veces son discriminados. La iglesia se convertirá en un centro comunitario para el desarrollo integral de la comunidad.

Reverendo Dr. Selvister Ponnuthan
Obispo de Punalur